



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/32262

10/04/2018

83755

**AUTOR/A:** BASTIDAS BONO, Elena María (GP)

#### **RESPUESTA:**

En relación con la información interesada, se señala que el pasado 10 de marzo se produjo un incidente armado en la ciudad de Moyale, región de Oromía, fronteriza con Kenia, en el que murieron doce personas y provocó el pánico entre la población, una parte de la cual huyó a Kenia.

El Gobierno español lamenta profundamente estos hechos. España lleva décadas cooperando con Etiopía, donde centra sus esfuerzos en los sectores de la salud y el desarrollo agrícola, particularmente en las zonas rurales del país, para mejorar las condiciones de vida de la población.

Madrid, 20 de julio de 2018